

Wie bereits verschiedentlich berichtet, habe es aufgrund der teilweise desolaten Situation der Wohnungsbestände der DEGAG/Altro Mondo auf Landesebene bereits 2019 auf Initiative von Frau Ministerin Scharrenbach einen landesweiten Aktionstag zur Aufdeckung von wohnungswirtschaftlichen Missständen gegeben. Aus personellen Engpässen habe die Stadt Bergneustadt in dem Jahr nicht teilnehmen können. Im Rahmen des Aktionstages 2020 seien in Bergneustadt unter Beteiligung der Ordnungsbehörde, der Feuerwehr, der Wohnungsaufsicht, der Bauaufsicht und des Gesundheitsamtes insgesamt 23 Immobilien in Augenschein genommen worden. Diverse Beanstandungen wurden festgestellt. Jedoch sei deutlich geworden, dass der Zustand bzw. Eindruck der Immobilien auch von der jeweiligen Bewohnerschaft abhängen.

Weiter führt BM Holberg aus, dass nunmehr die dokumentierten Beanstandungen an die Landesregierung weitergeleitet werden. Welche weiteren Schritte die Landesregierung nun einleiten werde, könne von hier aus nicht gesagt werden.

Auf Hinweis des Stv. Hatzig teilt AV Thul mit, dass es sich bei der neuen Eigentümerin, der Belmona, um eine Tochtergesellschaft der Altro Mondo handele.